



Delincuencia, salud y corrupción, temas que más preocupan en Chile

Description

Un sondeo de la firma de investigaciones Research publicado hoy en Chile señala que la delincuencia, la salud y la corrupción son los temas prioritarios entre la población.

De acuerdo con el informe, el 84 por ciento de las personas estiman que el Gobierno debería actuar con más energía para reducir los actos delictivos y garantizar la tranquilidad de las personas.

Casi la mitad de los entrevistados dijeron sentirse inseguros en las zonas donde residen o trabajan.

Por otra parte, 66 de cada 100 interrogados están insatisfechos con los servicios de salud pública, la que arrastra largas listas de espera en los hospitales y consultorios.

La percepción de corrupción en el país alcanza los 63 puntos porcentuales, un dato en aumento tras descubrirse una serie de irregularidades en la entrega de fondos y asignación de contratos entre algunos sectores del Gobierno y fundaciones civiles.

En cuanto a la confianza hacia las instituciones, los mejor valorados son los bomberos, con 92 por ciento, seguidos por la Policía de Investigaciones (67); Carabineros (66); Banco Central (63) y el Registro Civil (60).

Por el contrario, los que menos respaldo reciben en el país son los canales de televisión, con 10 puntos; el Congreso Nacional (5) y los partidos políticos (2).

Respecto al presidente Gabriel Boric, la aprobación a su trabajo se ubica en 30 por ciento, tres unidades menos respecto al resultado del mes anterior en esta firma encuestadora.

Aun sin conocer el texto definitivo, la intención de rechazar el proyecto de nueva Constitución en el plebiscito de diciembre próximo subió a 23 unidades, en tanto siete de cada 100 están dispuestos a aprobarla.

La firma Research también midió a los eventuales candidatos presidenciales para las futuras elecciones y el ultraderechista José Antonio Kast está empatado con la conservadora Evelyn Matthei, con 23 por ciento.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023